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«...Признать 

банкротом... 

Назначить 

конкурсного 

управляющего...» 

После этих слов 

окончательного 

решения 

арбитражного судьи 

высокий, плотный 

мужчина  рванулся к 

нему: «Да что ж ты 

делаешь? Я столько 

денег вложил!..» 

Преодолеть четыре 

метра 

возбужденному 

истцу не дал 

судебный пристав. 

Его коллега был 

рядом через 

секунду. А через три 

— истец был прижат 

лицом к стене, руки 

за спину. Судья 

спокойно дочитал 

текст решения.

ИНСТИТУТ ЗБК 
СТАНЕТ 
МЕЖДУНАРОДНЫМ 
ЦЕНТРОМ

Между Всероссийским научно-
исследовательским институтом 
зернобобовых и крупяных куль-
тур и одним из крупнейших сель-
скохозяйственных вузов Китая — 
Северо-западным аграрным уни-
верситетом — заключен договор 
о сотрудничестве. 
Орловская делегация во главе с 

директором ВНИИ ЗБК В.И. Зотиковым 
посетила Китайскую Народную Респуб-
лику в рамках проекта научного парт-
нерства. В этой поездке орловский ин-
ститут представлял Российскую акаде-
мию сельскохозяйственных наук.

 Соглашение, рассчитанное на пять 
лет, предусматривает сотрудничество во 
многих направлениях селекции, возде-
лывания, переработки, хранения зерно-
бобовых культур и гречихи. В связи с 
этим уже через несколько месяцев в 
Орле пройдет российско-китайский 
семинар по проблемам селекции гречи-
хи. А через год на базе ВНИИ ЗБК состо-
ится международный конгресс, который 
соберет лучших селекционеров планеты, 

а также ученых, работающих в области 
селекции гречихи. 

«В настоящее время наш институт, — 
отметил Владимир Иванович Зотиков, — 
является головным научно-методичес-
ким центром, координирующим иссле-
дования по вопросам селекции, семено-
водства, технологии возделывания зер-
нобобовых культур, гречихи, проса для 
всех регионов России, сотрудничает с 
научными учреждениями Беларуси, 
Украины, Молдовы, Индии, США, Чехии 
и другими научными селекционными 
центрами». 

ЗАВОД ГОТОВИТСЯ 
ВЗЯТЬ НОВУЮ 
ВЫСОТУ

ООО «Фригогласс Евразия» гото-
вится взять новую высоту. Сей-
час здесь  по графику проводит-
ся глубокая модернизация про-
изводства. После ее окончания 
производственные мощности 
предприятия увеличатся  в 1,5 
раза — с выпуска 200 тыс. холо-
дильников в год до 300 тысяч.
У группы компаний «Фригогласс» 40 

заводов в 25 странах мира. Так вот, на 
орловский завод сейчас завозится 
самое современное, высокопроизводи-
тельное  оборудование. Инвестиции 
головной компании в модернизацию 
орловского ООО «Фригогласс Евразия» 

составят 790 млн. рублей, при этом 
большая их часть уже освоена. 

После завершения модернизации 
завод возобновит производственную 
деятельность. Предполагается, что чис-
ленность работающих может возрасти с 
800 до 850 человек. А средняя зарплата 
работников в будущем году за счет 
роста производительности труда увели-
чится до 25 тыс. рублей в месяц. Сейчас 
она на уровне 20 тысяч.

ОПЕРАЦИЯ 
«АВТОБУС» 
НА УЛИЦАХ ГОРОДА 

В целях снижения аварийности и 
предупреждения ДТП на пасса-
жирском автотранспорте Госав-
тоинспекцией Орловской обла-
сти сейчас проводится феде-
ральная оперативно-профилак-
тическая операция «Автобус».   
Проблема безопасности пассажир-

ских перевозок в области продолжает 
оставаться острой, в текущем году воз-
росло число ДТП с участием автобусов. 
На территории области за 8 месяцев  
2008 г. с участием автобусов зарегистри-
ровано  72 ДТП, при которых 5 человек 
погибли и 126 получили ранения.  

УГИБДД УВД по Орловской области в 
рамках операции «Автобус» усилит конт-
роль за соблюдением периодичности 
прохождения государственного техниче-

ского осмотра автобусов. Уже сейчас 
проводятся внеплановые проверки 
предприятий и индивидуальных пред-
принимателей, выполняющих перевозки 
пассажиров автобусами. При осмотре 
автотранспорта особое внимание обра-
щается на наличие и функционирование 
аварийных выходов, выявление незакон-
ных нарушений конструкции (изменение 
количества сидений, установка дополни-
тельных топливных баков).  

Сотрудниками ГИБДД проводится более 
тщательное обследование дорог, искусст-
венных сооружений и железнодорожных 
переездов, по которым проходят автобус-
ные маршруты, на соответствие условиям 
безопасной перевозки пассажиров. 

ВЫДЕЛИТ ЛИ МЭРИЯ 
ДЕНЬГИ НА ПРОГРАММУ?

В больнице скорой помощи 

имени Семашко разработана 

программа по созданию первич-

ного отделения лечения острых 

нарушений мозгового кровооб-

ращения.  
Пилотный проект потребует из город-

ского бюджета 20 миллионов рублей. 
Выделение этой суммы позволит полу-
чить ассигнования из федерального 
бюджета в рамках целевой программы 
«Первоочередные мероприятия по про-
филактике и диагностике, лечению сер-
дечно-сосудистых заболеваний на 
2008—2010 годы» — около сорока мил-

лионов рублей. Это даст возможность 
значительно улучшить диагностику, 
сократить сроки лечения, снизить уро-
вень смертности от сердечно-сосудис-
тых заболеваний.  

 По словам главного врача больницы 
В.И. Байракова, только в этом году на 
реализацию программы необходимо 
заложить в бюджете около девяти мил-
лионов рублей. 

БЕРЕГИТЕ УРОЖАЙ!
В период уборки урожая на тер-
ритории Орловской области 
выявлены многочисленные 
факты несанкционированных 
поджогов соломы и пожнивных 
остатков, а также разведения 
костров на полях.
По словам помощника орловского при-

родоохранного межрайонного прокурора 
А.М. Глазкрицкого, работники сельхоз-
предприятий продолжают поджигать 
солому, нарушая своими действиями тре-
бования федерального законодательства 
о пожарной безопасности и охране 
атмосферного воздуха. Так, недавно на 
поле в д. Косуличи Шаблыкинского района 
огонь, который разжег житель деревни 
для уничтожения стерни, перекинулся на 
смежный участок площадью 40 га, засеян-
ный ячменем. Весь урожай был уничто-
жен. Сельхозпредприятию причинен иму-
щественный ущерб в крупном размере.

Природоохранной прокуратурой 
совместно с органами государственного 

пожарного надзора за нарушение требова-
ний федерального законодательства выне-
сено уже 66 постановлений о возбуждении 
дел, по результатам рассмотрения которых 
виновные лица привлечены к администра-
тивной ответственности в виде штрафов в 
размере от 500 до 10000 рублей.

СПАСАТЕЛИ БУДУТ 
РЯДОМ

Повысить доступность и эффек-
тивность помощи людям, постра-
давшим в ДТП, — такую задачу 
ставят в Главном управлении 
МЧС по Орловской области. 
Перемены коснутся не только техниче-

ского оснащения. В планах — приблизить 
местонахождение спасательных подраз-
делений к местам возможных автоаварий, 
ведь от быстрого прибытия и эффектив-
ных действий спасателей на месте дорож-
но-транспортного происшествия зависит 
прежде всего человеческая жизнь.

Необходимость мобильных и оснащен-
ных по последнему слову техники спаса-
тельных постов МЧС очевидна.  Их пред-
полагается создать в первую очередь на 
федеральных трассах, где ДТП происхо-
дят особенно часто. Подобное новшество 
уже введено в Калужской области.  

По словам начальника Орловского ГУ 
МЧС Александра Новикова, в области 
есть возможность создать такие подраз-
деления.

Информагентство 
«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

Настоящий патриот 
идёт служить 
в Российский флот!
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РАССЛЕДОВАНИЕ

Блицкриг 
по минутам

  УЧЕНИЯ

ПОДПИСКА-2009 

Дорогие читатели! 

СДЕЛАЙТЕ ПРАВИЛЬНЫЙ ВЫБОР!СДЕЛАЙТЕ ПРАВИЛЬНЫЙ ВЫБОР!

ПОДПИСКА НА  «ОРЛОВСКУЮ ПРАВДУ» —
САМЫЙ УДОБНЫЙ И ВЫГОДНЫЙ СПОСОБ ПОЛУЧАТЬ ЕЖЕДНЕВНУЮ ДОСТОВЕРНУЮ 

ИНФОРМАЦИЮ О ПРОИСХОДЯЩИХ СОБЫТИЯХ, САМУЮ ПОЛНУЮ ТВ-ПРОГРАММУ 

НА НЕДЕЛЮ И МНОГОЕ ДРУГОЕ. 

ПОДПИСКА ПРОИЗВОДИТСЯ: 

в киосках «Орелроспечати», для читателей 

г. Мценска в киосках «Орловской печати» — 

218 рублей; в областной детской 

и медицинской библиотеках — 206 рублей;  

в почтовых отделениях области — 369 рублей 
18 копеек.

Выглядело все натурально. Но 
продолжения не последовало — су-
дебные приставы проводили учения 
в здании  Арбитражного суда Орлов-
ской области.

— А часто такое случается в 
жизни? — поинтересовались журна-
листы.

— Не каждый день, но бывает, — 
отвечает старший пристав А.И. Теп-
лов. — Граждане порой болезненно 
реагируют на решения суда. Напри-
мер, в одном из городов России со-

трудники милиции, теперь уже быв-
шие, пройдя в зал заседаний с та-
бельным оружием, расстреляли весь 
состав арбитражного суда. Отсюда и 
актуальность таких учений для лич-
ного состава  регионального управ-
ления Федеральной службы судеб-
ных приставов (УФССП).

Такие учения орловское УФССП 
проводит регулярно. Арбитражный 
суд — место, где принимаются су-
дебные решения по вопросам, свя-
занным с серьезными деньгами, соб-

ственностью, поэтому и инциденты 
возможны всякие. Их нужно пре-
дотвратить либо локализовать до 
прибытия подразделений других 
правоохранительных органов. В этом 
и состоит задача судебных приста-
вов.

На учениях отрабатывались раз-
личные форс-мажорные ситуации. 
Один из «нарушителей» с удостове-
рением сотрудника милиции пытал-
ся пронести в здание арбитражного 
суда табельное оружие. Приставы 

объяснили: запрещено. Обошлось 
без эксцессов. 

Другой пытался пронести через рамку 
металлоискателя бензин и керосин. Его 
остановили у турникета: горючие мате-
риалы тоже попадают под запрет. 

Третий — просто сбил огражде-
ние, но больше двух шагов далее 
сделать не смог. Обездвиженный 
приставами, он замер в положении 
«лицом к стене, руки за спину». При 
нем обнаружили «предмет, похожий 
на холодное оружие».

Все «нарушители» были свои — 
приставы в гражданской одежде. Но 
выглядело все натурально, лучше, 
чем в кино. С.Н. Сазонов, один из 
участников учений с  повязкой 
«Посредник» на руке, заметил с лег-
кой завистью в голосе: 

— На такой тренировке в Орлов-
ском райсуде в роли  нарушителей 
были бойцы спецназа УФСИН  
«Ягуар». Профессионалы! С ними 
справиться было тяжело.

(Окончание на 2-й стр.)

Первым на заседании 

был рассмотрен вопрос 

об основных направлени-

ях деятельности Службы 

по тарифам Орловской 

области.

По информации руково-
дителя Службы по тарифам 
области Е.Н. Жуковой, в 
2008 году в области обес-
печено соблюдение базо-
вого принципа тарифного 
регулирования в рамках 
п р е д е л ь н ы х  и н д е к с о в , 
у с т а н о в л е н н ы х 
П р а в и т е л ь с т в о м  Р Ф  и 
Федеральной службой по 
тарифам. Индекс-дефлятор 
по Орловской области, по 
данным областного коми-
тета по статистике, сло-
жился ниже среднероссий-
ского. 

В настоящее время про-
должается активная работа 
п о  з а щ и т е  п р е д е л ь н ы х 
тарифов области на 2009 
год.

Подводя итоги обсужде-
ния вопроса, губернатор 
подчеркнул, что государст-
в е н н о е  р е г у л и р о в а н и е 
тарифов в топливно-энер-
гетическом и  жилищно-
коммунальном комплексе, 
контроль за их применени-
ем играют решающую роль 
в обеспечении стабильного 
развития экономических 
отношений на Орловщине.

Одной из важнейших для 
с л у ж б ы  з а д а ч  я в л я е т с я 
дальнейшее сдерживание 
цен (тарифов) на услуги 
субъектов естественных 
монополий и организаций 
коммунального комплекса. 
В частности, это позволит 
стабилизировать тарифную 
нагрузку на промышленных 
потребителей, повысить их 
конкурентоспособность.

Вторым на заседании был 

рассмотрен вопрос о выпол-

нении Государственной 

п р о г р а м м ы  р а з в и т и я 

сельского хозяйства и 

регулирования рынков 

сельскохозяйственной 

продукции, сырья и про-

довольствия на 2008—

2012 годы на территории 

Мценского района.

По информации главы 
М ц е н с к о г о  р а й о н а 
И.А. Грачева, в 2008 году 
посевные площади в рай-
оне увеличились по срав-
нению с 2007 годом на 12,2 
тыс. гектаров и составили 
54,3 тыс. гектаров. Валовый 
сбор зерновых и зернобо-
бовых культур составил 126 
тыс. тонн при плане 102 
тыс. тонн. Средняя урожай-
ность зерновых — 36 ц/га 
п р и  п л а н е  2 5  ц / г а . 
Наибольшая урожайность 

(54,5 центнера с гектара) 
д о с т и г н у т а  в  О А О 
«Агрофирма «Мценская».

Сахарная свекла выра-
щена на площади 7,25 тыс. 
г е к т а р о в .  У р о ж а й н о с т ь 
составляет 380 ц/га при 
плановом показателе 245 
ц/га. Валовый сбор данной 
к у л ьт у р ы  о ж и д а е т с я  н а 
уровне 275,5 тыс. тонн.

П о г о л о в ь е  с в и н е й  п о 
сравнению с аналогичным 
периодом 2007 года увели-
чилось в 10 раз и составило 
более 43,6 тысячи.

У в е л и ч и л и с ь  н а д о и 
молока, производство мяса 
превысило уровень минув-
шего года на 17%.

За 8 месяцев 2008 года 
н а  п р и о б р е т е н и е  н о в о й 
т е х н и к и  х о з я й с т в а м и 
инвестировано около 135 
млн. рублей.

Подводя итоги обсужде-
ния, губернатор позитивно 
о ц е н и л  х о д  р е а л и з а ц и и 
Государственной програм-
мы развития сельского хо-
зяйства и регулирования 
рынков сельскохозяйствен-
ной продукции,  сырья и 
п р о д о в о л ь с т в и я  в 
Мценском районе, подчер-
к н у в ,  ч т о  з н а ч и т е л ь н ы е 
сдвиги в АПК района связа-
н ы  с  п р и х о д о м  н а 
Орловщину крупных инвес-
тиционных компаний, вкла-
д ы в а ю щ и х  ф и н а н с о в ы е 
средства в растениевод-
ство и животноводство, в 
техническое и технологи-
ческое перевооружение 
хозяйств.

Государственная про-
грамма является важным 
элементом участия регио-
на в обеспечении продо-
вольственной безопасно-
сти России,  повышения 
к о н к у р е н т о с п о с о б н о с т и 
агропромышленного комп-
лекса области. В этой связи 
с е л ь х о з п р о и з в о д и т е л и 
региона должны постоянно 
совершенствовать не толь-
ко количественные, но и 
качественные показатели 
п р о д у к ц и и ,  п р и о б р е т а я 
высокопродуктивные поро-
ды скота и высокоурожай-
ные сорта семян.

Одновременно необхо-
димо четко контролировать 
расходование финансовых 
средств, направляемых на 
реализацию мероприятий в 
сфере АПК.

В заседании коллегии 
области принял участие 
главный федеральный инс-
пектор в Орловской обла-
сти В.В. Кабанов.

Пресс-служба 

губернатора.

Вчера состоялось заседание коллегии области, 

которое провел губернатор Орловской области 

Е.С. Строев.

Заседание 
коллегии области«Форс-мажор» в арбитражном суде


